

Buenos días a todos y bienvenidos al lunes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside de aquí..

theuptrend.com. Bueno, en el mercado previo, las cosas están bastante tranquilas..

Los futuros sobre índices bursátiles y el petróleo crudo son.

cotiza por debajo del valor razonable, mientras que el oro cotiza al alza..

Ahora, los mercados estadounidenses están cerrados..

Hay operaciones electrónicas previas al mercado, pero los mercados están cerrados hoy, lo que.

significa que los mercados canadienses tendrán muy poca actividad comercial..

Así que no reaccionaría demasiado a nada de lo que pasó..

en el mercado canadiense el lunes sin la supervisión de un adulto del mercado estadounidense..

Publicaremos gráficos canadienses esta noche..

Pero repito, no reaccionaría exageradamente ante.

Todo lo que sucede en el mercado canadiense el lunes..

Ahora, empezando por el VIX, cuando miramos el gráfico semanal del VIX, estamos.

Todavía hay una señal de venta aquí que respalda los precios más altos de las acciones..

Las cosas cambiarían el próximo viernes si el VIX cerrara por encima de 15,13. Entonces.

Si observamos el gráfico diario del VIX, queremos seguir siendo optimistas a corto plazo en el.

mercado a menos que el VIX cierre por encima de 13,63 el martes..

A continuación, echemos un vistazo a los ganadores y perdedores de la semana pasada..

Y el sector con mejor desempeño en América del Norte fue el de las acciones tecnológicas canadienses..

Y la gran ganadora allí fue Aritzia, seguida de Shopify..

En EE.UU., fueron las acciones tecnológicas estadounidenses.

siendo liderado hacia arriba por Juniper Networks y luego Palo Alto..

¿Qué no funcionó la semana pasada?.

Bueno, las existencias de marihuana canadienses cayeron casi un 5%..

Y luego teníamos equipos de petróleo y gas de EE. UU..

empresas, y luego tuvimos los bancos regionales de EE. UU..

Esos fueron los mayores perdedores de la acción comercial de la semana pasada..

Terminemos el de esta mañana..

presentación, mirando algunos gráficos mensuales..

Y normalmente publicamos el gráfico mensual del lado derecho todos los fines de semana..

Pero hoy subí gráficos de precios objetivo mensuales..

Ahora bien, no hacemos esto con frecuencia..

La razón de esto es que muchos de los símbolos en la base de datos no tienen suficiente.

datos para crear estos gráficos, por lo que no los actualizamos con tanta frecuencia..

Pero quería actualizarlos este fin de semana..

porque tenemos algunas áreas del mercado que encuentran resistencia..

Y este podría ser el momento y el lugar en el que el mercado empiece a retroceder..

Puede ver, por ejemplo, que el DOW ha subido a 37.500..

Cerramos en 37.592 el viernes..

Luego, mirando el S&P 500, nuestro próximo objetivo es 5000..

Por lo tanto, es posible que el mercado todavía quiera llevarnos a ese nivel..

Puede ver que el Nasdaq Composite está en 15.000 el viernes..

Cerramos a 14.972 y cambio..

Entonces, mirando el Russell 2000, ¿qué sabes?.

2.000 están actuando como resistencia y nos hemos alejado de eso..

Entonces, en 2024, el Russell realmente estará abajo..

3,75% después de las dos primeras semanas de negociación..

Luego, mirando el TSX, podemos ver que 21.250 es nuestro próximo objetivo..

Estamos cotizando justo por debajo de eso en este momento..

Entonces, mirar el TSX, 60, 1250 es nuestro.

gran número, y estamos cerrando y negociando justo por encima de eso en este momento..

Por lo tanto, existe la posibilidad de que podamos alejarnos y dirigirnos hacia el nivel de 1375..

Luego mirando el Venture Exchange..

Y quiero observar este de cerca..

porque podría decirnos mucho sobre lo que sucederá en 2024..

Lo que está sucediendo hasta ahora en 2024 es una.

Un puñado de sectores están impulsando los mercados al alza, pero no es todo el mercado..

Y cuando miramos el intercambio de riesgo..

Por supuesto, se trata en su mayoría de acciones de recursos de micro capitalización..

Y en 2023, 2022, no les ha ido muy bien..

Alcanzaron su punto máximo a finales de 2020..

Y entonces estamos en un rango estrecho aquí..

Estamos encontrando soporte en los 500.

nivel, y estamos encontrando resistencia en 625..

Hemos estado en este rango durante más de un año, casi dos años, y estaremos.

Estamos buscando ver si podemos salir de este rango..

Si podemos empezar a superar los 625..

eso sin duda sería una indicación de que el repunte está empezando a ampliarse, y.

eso sería muy optimista para el mercado en general..

Por supuesto, si empezamos a descomponernos por debajo.

500, dirigiéndose hacia 375, eso sería muy bajista para el mercado en general..

Así que tendremos que ver cómo funcionan las cosas en el futuro..

Pero estamos en áreas importantes de resistencia..

para el DOW y para el Nasdaq y para el Russell 2000 y para el TSX..

Y este es el momento y el lugar donde el mercado tal vez quiera retroceder..

Así que tendremos que esperar y ver..

Como mencioné, muchos de los símbolos en.

la base de datos no tiene datos suficientes para producir gráficos de precios objetivo mensuales..

Sí, pueden producir otros gráficos mensuales, pero no los gráficos de precio objetivo..

Y aquí hay un ejemplo..

Cualquiera de los etfs de Arc no tiene suficientes datos históricos, entonces podemos ver un empresa como Apple, que ciertamente lo hace, y puedes ver 200..

Si superamos los 200, entonces 225, 250 podrían ser los próximos objetivos en 2024..

Y, por supuesto, si rompemos a la baja 150 y 5125, ciertamente podrían ser áreas de soporte..

Luego, mirando a Tesla, llegamos a 250..

Nos hemos retirado. Y en lo que va de 2024, Tesla ha caído casi.

12%, y aquí hemos formado un pequeño triángulo agradable..

Hay algo para el alcista, una serie de mínimos cada vez más altos..

Y hay algo para los bajistas, una serie de máximos más bajos..

Y entonces vamos a estar observando, el.

Todo el mercado estará atento para ver si salimos de este triángulo..

Y hasta ahora, ahora mismo, parece que estamos.

va a romper por debajo de la línea de tendencia alcista..

Y si eso sucede, por supuesto, será bajista para el mercado..

Buscando soporte en 187. 50..

Si eso se rompe, entonces buscaremos soporte en 125..

Y podrás verlo a finales de 2022..

Hace poco más de un año, estábamos cotizando por debajo de 125..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Una vez más, los mercados estadounidenses están cerrados..

Se espera un día muy tranquilo en los mercados canadienses..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que escuches mi voz será el martes por la mañana..